

# L'inauguration de la nouvelle salle de cinéma, à Langon

Dimanche 18 mars avait lieu l'inauguration de la nouvelle salle de cinéma « Les Menhirs », au cours d'une séance de gala présidée par M. Renouard, député-maire, et à laquelle assistaient également plusieurs personnalités : M. le chanoine Coulon, curé-archiprêtre de Redon ; M. l'abbé Grasland, recteur de La Bouexière ; M. l'abbé Pelé, aumônier du Juvénat ; Mme Renouard ; M. le Recteur de Saint-Ganton et son vicaire ; M. le Vicaire de Sainte-Anne-sur-Vilaine, etc...

La présentation fut faite par M. l'abbé Gouault, recteur et principal artisan de cette très belle réalisation, qui s'adressa d'abord aux jeunes, puis à tous ceux qui connurent le patronage dès sa fondation en 1938 par M. l'abbé Grasland. C'était, à l'époque, la plus belle salle de la région.

S'adressant ensuite à M. le Maire, M. le Recteur lui adressa ses remerciements les plus sincères et les plus reconnaissants pour l'aide et les encouragements qu'il lui apporta dans l'entreprise, lui rappelant également le discours de bienvenue que celui-ci lui adressait lors de son arrivée à Langon, le 17 septembre dernier, et souligna les travaux réalisés en coordination sur les plans temporel et spirituel. Il remercia encore les membres du Conseil municipal,

puis du Conseil paroissial présents, et enfin et surtout, architecte, décorateur, entrepreneurs, ouvriers spécialisés ou bénévoles qui durent, en un temps record — deux mois à peine — réaliser un travail énorme.

Enfin, il s'adressa à M. le Curé de Redon que sa charge pastorale aurait pu retenir à Redon ce dimanche, mais qui avait aimablement répondu à l'invitation du pasteur et des paroissiens de Langon qui, eux aussi, avaient droit à la présence du curé-doyen de leur canton. Après quoi, ce dernier s'excusa de ne point vouloir prendre la parole après un ancien missionnaire diocésain, spécialiste de l'éloquence et de la diplomatie. Il lui dit ses remerciements et ses plus chaleureuses félicitations et procéda ensuite à la bénédiction de la salle.

A leur tour, les paroissiens de Langon remercièrent leur recteur de tout son dévouement, de son sens social, et se permirent de le féliciter pour son esprit d'entreprise. Ils ont apprécié la belle réussite technique et sont persuadés que leur salle de cinéma, moderne, agréable, accueillante, peut encore être considérée comme l'une des plus belles de la région, où seront projetés les meilleurs programmes, pour la plus grande satisfaction de tous les amateurs de bon spectacle.

